

# Asamblea general ordinaria del Talavera C.F.

- Al cumplirse los cuatro años legales del mandato el Presidente del club, Aurelio Lozano, presentará su dimisión oficial. Pero volverá a presentar su candidatura a las próximas elecciones.
- El presupuesto para la temporada 81-82 asciende a 22.473.000 pesetas.

El 28 de agosto se celebró en la casa municipal de la cultura de Talavera la Asamblea general ordinaria del Talavera C.F. la asistencia de aficionados fue masiva, debido al interés de los temas a tratar, como estado actual de cuentas presupuesto para la temporada proxima, etc.

Bajo la presencia necesaria del correspondiente delegado federativo el acto comenzó alrededor de las 8 y media de la tarde.

Los puntos a tratar eran los siguientes:

- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
- Palabras del presidente del club a los asistentes.
- Estado de cuentas de la temporada anterior 80-81.
- Presupuesto temporada 81-82.
- Ruegos y preguntas.

**Primer punto.-** Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

El secretario del club, Francisco González, dió lectura del acta de la sesión anterior celebrada el 14 de junio y que correspondía al cierre de la temporada pasada. En este punto no hubo ningún problema, por lo que el acta fue aprobado por unanimidad. Para dejar constancia legal de esto, tres socios insertaron su firma correspondiente.

**Segundo punto.-** Palabras del Presidente del club.

Lo más destacado de las palabras de Aurelio Lozano fue sin duda la comunicación de que en la próxima semana presentará la dimisión oficial de su cargo como presidente del club, puesto que el plazo de su mandato, cuatro años, se ha cumplido. De todas formas recalcó que de nuevo presentará su candidatura a las próximas elecciones "porque creo sinceramente que en estos momentos el club me necesita, no porque me necesite a mi concretamente sino porque hay en los momentos de arranque de las temporadas y con la situación en la que se encuentra el club, no muy mala pero tampoco buena económicamente, algunos problemas. Así por mi parte hubiese sido más cómodo ahora presentar la dimisión definitivamente sin remisión. Pero creo que esto no es así, pues hemos estado cuatro años luchando y hemos conseguido bastantes cosas para el club, aunque hay que reconocer que deportivamente nos sentimos defraudados".

También manifestó la necesidad de olvidar todo lo pasado y esperar con optimismo lo que pueda deparar la próxima temporada, "y no es que me esté dando ya como presidente pero hablo en nombre del Talavera. Con la plantilla que tenemos, las perspectivas deportivas son muy buenas. Pero pido el máximo sacrificio, interés y

Total deficit del Club T-80-81 .... 6.680.518'48

Se siguieron exponiendo resúmenes de otras cuentas y además se habló de los ingresos dados por el Bingo del club gracias a los cuales en realidad el Talavera terminó la temporada con superavit, concretamente con un Patrimonio de 4.868.481 pesetas.

**Cuarto punto.-** Presupuesto temporada 81-82.

Este era quizás el punto más esperado por todos.

Se había especulado mucho sobre este tema. Se hablaba desde hace tiempo y no sólo en Talavera de que el presupuesto del club era muy alto, unos treinta millones decían unos o estará muy cerca de tal cantidad decían otros. El caso es que había verdadera expectación entre los aficionados por saber oficialmente la cifra que se iba a invertir en la temporada. El capítulo presupuestario quedó así:

entrega de todos los socios y aficionados".

**Tercer punto.-** Estado de cuentas temporada anterior.

Justo Tomás Martínez, tesorero del club, tomó la palabra para presentar el estado de las cuentas de la pasada temporada. Son las siguientes:

INGRESOS	
Talavera C. F.- Donativos y aportaciones	1.576.261
Alquileres	1.425.425
Socios	4.668.230
Taquillas	3.245.085
Torneo Toledo	120.000
Lotería de Navidad	533.820
Rifa	193.700
<b>Total</b>	<b>11.762.521</b>
GASTOS:	
Sueldo jugadores	11.939.868
Desplazamientos	384.163
Primas	1.206.000
Gastos generales	3.907.524'48
<b>Total</b>	<b>17.437.555'48</b>
<b>Deficit total del Talavera C.F.</b>	<b>5.675.034'48</b>
SAN PRUDENCIO	
INGRESOS	
Taquillas	454.750
Socios	67.000
<b>Total</b>	<b>521.750</b>
GASTOS:	
Entrenador	240.000
Viajes, primas y otros	723.170
Gastos partidos en casa	307.460
<b>Total</b>	<b>1.270.630</b>
<b>Deficit total</b>	<b>748.880</b>
TALAVERA JUVENIL	
INGRESOS	
Taquillas	300.923
GASTOS:	
Viajes, primas y otros	401.810
Gastos partidos en casa	155.717
<b>Total</b>	<b>557.527</b>
<b>Deficit del Juvenil</b>	<b>256.604</b>

**INGRESOS:**

Talavera C.F.	
Socios	7.200.000
Taquillas	5.500.000
Rifas	400.000
Lotería	270.000
Partidos pretemporada	500.000
<b>Total ingresos en temporada</b>	<b>13.870.000</b>

San Prudencio	
Socios	150.000
Taquilla	500.000
<b>Total ingresos</b>	<b>650.000</b>

Talavera juvenil	
Taquillas	250.000
<b>Total de ingresos del club</b>	<b>14.770.000</b>

**GASTOS:**

Talavera C. F.	
Material deportivo	448.000
Desplazamientos	705.000
Árbitros	273.000
Varios	859.000
Jugadores y entrenador	16.500.000
<b>Total</b>	<b>18.785.000</b>

San Prudencio	
Material, árbitros, desplazamientos, varios, jugadores, y entrenador	2.021.000

Talavera juvenil, infantil y alevín	
<b>Total gastos del club para temporada</b>	<b>22.473.000 -</b>

Este presupuesto se aprobó con el voto negativo de varios asistentes.

Por último tuvo lugar el capítulo de ruegos y preguntas. La mayoría de los asistentes parecieron estar de acuerdo con lo expuesto por la directiva

talaverana. Hubo varias preguntas y manifestaciones contrarias, pero aisladas por los demás. Las más conflictivas iban dirigidas en defensa de la cantera y en protesta de la fuerte suma que se va a gastar el club en la temporada.

## Atletismo

RAQUEL RODRIGUEZ fué la más destacada de los atletas del club Atletismo Toledo que se desplazaron a competir al Festival FAM el pasado sábado día 15, celebrándose las pruebas en el estadio Vallehermoso de la capital de España.

Raquel Rodríguez (que fuera la vencedora en los pasados II Juegos Castellano-Manchegos, en lanzamiento de peso), se clasificó en esta ocasión en segunda posición, con un mejor lanzamiento de 8 metros y 63 centímetros. Destacar de esta atleta que al ser juvenil, le correspondía lanzar con la "bola" de 3 kg. en lugar de la de 4, ya que esta última es para la categoría absoluta. Todos sus lanzamientos sobrepasaron los 8 metros.

En la prueba de 1.500 metros lisos Eduardo López Rey realizó un registro próximo a su mejor marca personal con 4 minutos,

16 segundo y 5 décimas, participando en la segunda serie. En la primera serie y en la misma prueba Miguel Angel López, abandonó cuando le faltaban algo más de 600 metros, aquejado de una herida en el pie. También hubo participación femenina sobre el Km. y medio donde Esther Quintanar realizó un tiempo de 5 minutos, 36 segundos y 7 décimas, quedando lejos de su marca.

En la segunda serie de 5.000 metros lisos, cuatro toledanos más. Enrique Martínez marcaría el ritmo de la prueba durante toda ella, para ser rebasado por Fernando Briones en los metros finales del recorrido, realizando un tiempo de 16 minutos, 1 segundo y 6 décimas. Enrique Martínez logró 126 minutos 11 segundos y siete décimas y Aurelio Gómez conseguiría 17 minutos 43 segundos y 7 décimas. Todos ellos lejos de sus mejores registros personales.

Aurelio GÓMEZ CASTRO